

3年B組 学級通信



2024年度 5期

担任 田中 有美

早いもので、今年も残すところ2ヶ月となりました。日中はまだまだ暑いこともありますが、朝晩はぐっと冷え込む日もあり、冬の気配を感じます。

ふと、3年生の残りの登校日は何日なのだろうと思い数えてみると、なんと40日あまりのようです。残りの高校生活を、一日一日大切にしていきたいなと思います。

インターンシップ週間

10月21日(月)～11月1日(金)の2週間は、昨年に引き続きインターンシップが行われました。事前にマナー講座などもありましたが、内容を覚えている生徒さんも多く、しっかりと話を聞いて身に付いているのだなと感心しました。送迎の車中では、劇場のステージの補修の体験、普段は見られない動物病院の裏側、ホテルの客室清掃など、貴重な体験についての話を聞かせてくれました。きっと、進学先や社会に出てからも役に立つ貴重な経験になったと思います。今回参加できなかった生徒さんは12月にもありますので、次回を楽しみにしてくださいね。





特別授業

インターンシップ期間中は、それぞれのスタッフの興味関心を生かした特別授業が行われました。私は、「刺繍を楽しもう」と「えんぴつで般若心経」という講座をひらきました。みんなが針と糸を扱う姿が、とても新鮮でした。また、個々の独創性が発揮された図案や、折り鶴の立体作品もクリエイティブでよかったです。えんぴつで般若心経では、写経と写仏に取り組みました。自分のペースで集中し、心が落ち着いたなどの声があり有意義な時間になりました。

交通安全講習

10月18日(金)は、ユタカ豊川自動車学校様をお招きして交通安全講習を行いました。自転車を運転する際の注意点と危険性、ヘルメット着用の重要性、保険についてなど盛りだくさんの内容でした。最後に運転免許の取得についてのお話もありました。既に運転免許を取得した生徒さんもいるようなので、講習会で聞いた内容を今後の交通安全に役立てて欲しいと思います。

【来期の予定】	11月10日(日)	一斉帰寮日、PTA支部会(東海、中央)、本部役員会
	21日(木)	一日総合的な探究の時間の日
	22日(金)	一日総合的な探究の時間の日
	23日(土)	共通テスト模試
	26日(火)	2学期末考査週間(～29日)
	30日(土)	つげの高校オープンキャンパス
	12月11日(水)	1日インターンシップ
	12日(木)	終業式、三者面談
	13日(金)	三者面談
	14日(土)	三者面談
	15日(日)	一般グレートアース(～17日)

下記の条件に該当する方、もしくは事由が発生した場合は担任までご連絡ください。

・住所変更 ・家計急変(転退職、長期療養他) ・親権者変更 など